

BEATO ÁLVARO DEL PORTILLO

Hoja informativa número 20 - 2024

10º Aniversario

Se cumplen diez años de la beatificación de Álvaro del Portillo, obispo y prelado del Opus Dei (1914-1994). El cardenal Ángel Amato, en representación del Papa Francisco, presidió la ceremonia en Madrid, el 27 de septiembre de 2014.

Ofrecemos el texto propuesto por la Iglesia para la Liturgia de las Horas de la fiesta del beato Álvaro, el 12 de mayo. Hace referencia a su lema episcopal, una breve oración repetida con frecuencia por san Josemaría: *Regnare Christum volumus!* ¡Queremos que Cristo reine! La Liturgia de las Horas forma parte de la oración pública de la Iglesia. Incluye dos lecturas, la primera extraída de la Sagrada Escritura y la segunda relacionada con la vida o la enseñanza del santo o beato de ese día (para los beatos, solo se recita en los lugares de culto señalados por la Iglesia).



¡Queremos que Cristo reine!

Regnare Christum volumus! Para esto, hemos de procurar que Cristo reine, en primer término, en nuestras almas: en el alma de cada uno. Por este camino discurre la santidad a la que se nos ha llamado desde antes de la creación (...). Una santidad —una búsqueda de la santidad— que no nos aleja del mundo, precisamente porque ahí, insisto, en el trabajo y en el descanso, en la vida en familia y en las relaciones sociales, descubrimos el medio y la ocasión de ese encuentro íntimo con el Señor, de esa identificación con Él, que nos va transformando a cada uno en otro Cristo, *ipse Christus*, el mismo Cristo.



Regnare Christum volumus!



No debemos olvidar que, con la ayuda de la gracia divina —que se nos da especialmente en la oración y en los sacramentos de la Eucaristía y de la Penitencia—, esas mismas circunstancias de la vida ordinaria son también medio y ocasión para contribuir a la santificación de los demás y a la cristianización de la sociedad humana. Deseamos que la sociedad reconozca, ame y alabe a Cristo, para que sea, en rigor, digna del hombre, creado a imagen de Dios y redimido con la Sangre del Verbo Encarnado (...).



Muy grande es la misión y muy alta la meta a la que el Señor nos llama: identificarnos con Cristo y hacer que Él reine en el mundo, para el bien y la felicidad de nuestros hermanos, los hombres y las mujeres de este tiempo y del futuro. Si contásemos solo con nuestras pobres fuerzas, motivo tendríamos para pensar en este ideal como una utopía irrealizable: no somos superhombres, ni estamos por encima de las limitaciones humanas. Pero —si queremos—, la fortaleza de Dios actúa a través de nuestra debilidad.

Ejercitemos nuestra libertad correspondiendo a esa gracia que el Señor nos ofrece constante y superabundantemente. Para esto —lo tenemos bien experimentado—, se requiere el esfuerzo por comenzar y recomenzar cada día las luchas de la vida espiritual y del apostolado cristiano, que constituyen esa bellísima batalla de amor —como la definía san Josemaría—, en la que la victoria de Cristo es el auténtico triunfo de la criatura humana de todas las épocas.

Beato Álvaro del Portillo, Homilía, 7-9-1991, en *Renderle amabile la verità*, LEV 1995, pp. 222-225



Favores

Recuperado sin secuelas

El 9 de diciembre de 2022, nuestro hijo de 9 años, se cayó de lo alto de un muro al suelo sufriendo un traumatismo craneal muy grave con hemorragia interna. Le operaron de urgencia porque, según los médicos, ‘iban a tratar de salvarle la vida’ desconociendo las secuelas físicas o psicológicas que pudiera tener a posteriori. Sus padres pedimos la intercesión del beato Álvaro, rezando su estampa durante todos los días que permanecemos en el hospital y haciendo novenas. El día 24 por la mañana despertó y empezó su recuperación. El día 4 de enero volvimos a casa dando gracias a Dios y a la Virgen de Torreciudad. Después de un año, nuestro hijo ha recuperado todas sus capacidades. Muchas gracias por todo.

N. y F. – España

Si desea comunicar un favor puede dirigirse a:

Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei en España, calle Diego de León 14, 28006 Madrid | ocs.es@opusdei.org | www.alvarodelportillo.org

¿Así de poderosa es la oración?

Tengo un amigo que vive en Ecuador. Solo nos hemos conocido por vídeo llamadas, pues yo vivo en Bruselas. Me contactó hace aproximadamente unos tres meses y me comentó que estaba muy preocupado por su esposa y su matrimonio, pues no podían tener hijos. Me dijo además que su esposa tenía una crisis de fe por esta situación. Yo le dije que íbamos a pedirle a don Álvaro que intercediera por ellos, pues me había ayudado ya varias veces en casos similares. Así pues, le envié la versión electrónica de la estampa y le dije que yo iba a pedir también por ellos. Recé algunos días la oración de la estampa y pedí por ellos en Misa, también por la intercesión de don Álvaro. Exactamente seis semanas después, mi amigo me envió un mensaje diciendo “¿Así de poderosa es la oración? ¿Cómo puede ser posible?” y adjuntó el resultado de un análisis clínico en el que se confirmaba que su esposa estaba esperando un hijo. Él está plenamente convencido que fue un favor de don Álvaro.

J. M. Q. – Bélgica



ORACIÓN

Dios Padre misericordioso, que concediste al beato Álvaro, obispo, la gracia de ser, con la ayuda de Santa María, pastor ejemplar en el servicio a la Iglesia y fidelísimo hijo y sucesor de san Josemaría, fundador del Opus Dei: haz que yo sepa también responder con fidelidad a las exigencias de la vocación cristiana, convirtiendo todos los momentos y circunstancias de mi vida en ocasión de amarte y de servir al Reino de Jesucristo. Dígnate otorgar la canonización del beato Álvaro, y concédeme por su intercesión el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padrenuestro, avemaría, gloria.

¿CÓMO PUEDO AYUDAR?

Este boletín es gratuito. Quienes deseen ayudar con sus limosnas a los gastos de edición, pueden mandar una transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN nº ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en CaixaBank, indicando como concepto “Causa del beato Álvaro del Portillo”.